
Bergkamener SPD fordert eine
Verbesserung  der
Verkehrssituation  an  der
Jahnstraße
Die hohe Anzahl an LKW-Verkehren in Kombination mit der teils
sanierungsbedürftigen  Jahnstraße  belastet  die  Anwohnerinnen
und Anwohner im Ortsteil Oberaden.

 Der SPD Ortsverein Oberaden und die SPD-Ratsfraktion stellten
kürzlich eine Anfrage an die Stadtverwaltung bezüglich der
Verkehrssituation an der Jahnstraße. Diese Anfrage mit dem
Ziel der Prüfung von Optionen zur Verbesserung der Situation
für die Anwohnerinnen und Anwohner der Jahnstraße richtet sich
an den Baulastträger Straßen.NRW. „Eine Sanierung der Straße
oder  die  zeitweise  Reduzierung  der  zulässigen
Höchstgeschwindigkeit  wären  zwei  Handlungsoptionen  die  sich
die  SPD  vor  Ort  vorstellen  könnte“,  erläutert  der
Fraktionsvorsitzende  Dieter  Mittmann.

Laut einer Zählung von Anwohnerinnen und Anwohner befahren in
Spitzenzeiten ca. 200 LKW täglich die Jahnstraße auf dem Weg
zur Baustelle der Wasserstadt Aden oder der Halde Großes Holz.
Auch  wenn  die  Erdarbeiten  an  der  Wasserstadt  Aden
wahrscheinlich Ende 2022 beendet sein sollen, wird die Formung
des  Haldenkörpers  und  die  spätere  Fertigstellung  dieses
Abschnitts der Halde Großes Holz noch bis 2025 andauern. Durch
die voraussichtliche dreimonatige Sperrung der Lünener Straße
und die ausgewiesene Umleitungsstrecke verschärft sich derzeit
die Verkehrssituation auf der Jahnstraße noch weiter.

„Diese  SPD-Anfrage  soll  möglichst  zu  einer  schnellen
Entlastung  einer  der  Hauptverkehrsstrecken  im  Stadtteil
Oberaden  führen“,  begründet  der  Fraktionsvorsitzende  Dieter
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Mittmann  die  Anfrage.  Bisher  steht  eine  Antwort  von
Straßen.NRW  mit  Lösungsvorschlägen  noch  aus.


